

T E X E R A Y O T R O S

Datos proporcionados por el que fuera mi gran amigo, ya desaparecido, Don Leopoldo de la Rosa y Olivera, de la Universidad de La Laguna, tomado de "Informaciones de Don Antonio de Sosa Miranda y La Rosa" (Estos de Sosa y Miranda son mis antepasados y también lo fueron del Prócer colombiano Don Francisco de Miranda, precursor de la Independencia de Colombia).

Arias Texera y su esposa, Violante González, naturales de San Gonzalo de Amarante, Portugal, fueron de los primeros pobladores de Tenerife. Padres de:

Gonzalo Texera, que casó con Ana Martín. Padres de:

Francisco Texera y Martín, casó el 28 de octubre de 1584 en la Parroquia de Los Remedios de La Laguna, Tenerife, con Francisca González (la partida no da filiación). Padres de:

(A la vuelta)

- 10 -

Isabel Texera, casó el 14 de enero de 1608, en Los Remedios, con Francisco Camejo, hijo de Melchor Camejo y de Magdalena Hernández. Padres de:

/otras veces Magdalena Texera

Magdalena Hernández Camejo, que casó en la misma parroquia el 3 de mayo de 1641, con: Tomé González, hijo de Sebastián González y de Andrea González. Padres de:

Domingo Alfonso, casado en la misma parroquia el 15 de junio de 1669, con Jerónima Rodríguez del Manzano y Pérez, hija de Francisco Rodríguez del Manzano y de Leonor Pérez (La partida matrimonial de estos últimos no se localiza en La Laguna, pero por la misma fecha aparecen Rodríguez del Manzano en Gran Canaria ¿Acaso del famoso linaje salmantino de los Rodríguez del Manzano?). Ya mencionados.

Alonso Hernández Guirola y su esposa, María Crespo, fueron naturales de Sanlúcar de Barrameda. El obtuvo repartimientos en Tenerife. Ambos testaron en La Laguna, de donde eran vecinos, el 8 de abril de 1541 ante Juan del Castillo (Nobiliario de Canarias, tomo 1, página 404, proporcionado por mi amigo Miguel Rodríguez y Díaz de Quintana, genealogista de Las Palmas de Gran Canaria). Padres de:

Juan Hernández Crespo. Testó ante Rodrigo Sánchez del Campo en 25 de octubre de 1582. Casó con Inés Hernández Perera (Escritura de dote en La Laguna el 24 de febrero de 1573 ante Rodrigo Ruiz), hija de Gaspar Hernández-Perera, hijo a su vez de Hernando Yanes, conquistador de Tenerife y de Beatriz Perera, y de Catalina González. Padres de:

Magdalena Hernández casó con Melchor Camejo, hijo de Francisco Camejo y de Ana Méndez. Padres de:

Francisco Camejo, que casó en Los Remedios el 14 de enero de 1608, con Isabel Texera, hija de Francisco Texera y de Francisca González. Ya mencionados.

Antes de proseguir debo hacer tres aclaraciones:

En "Cadalso" omití que en 17 de febrero de 1587, se tomó acuerdo entre esta casa y la de Lucumíz, para el uso del agua del regato que bañaba ambas heredades.

Para Manrique de Lara, Villela, Avenaño, etc., usé "Estudio Histórico de algunas familias españolas", de mi buen amigo Alfonso de Figueroa y Melgar, duque de Tovar.

Al respecto del Conquistador de Canarias, Hernando Yanes y su esposa Beatriz Perera, me comunicó en una ocasión Don Leopoldo de la Rosa y Olivera, que: "En el testamento de Hernando, encarga sufragios por el alma de sus padres, pero no dice sus nombres. En cambio, no parece dudoso que era natural de Cintra, en Portugal, pues en varios documentos se le nombra como "Hernando Yanes, cintrano".

T E X E R A Y O T R O S

Datos proporcionados por el que fuera mi gran amigo, ya desaparecido, Don Leopoldo de la Rosa y Olivera, de la Universidad de La Laguna, tomado de "Informaciones de Don Antonio de Sosa Miranda y La Rosa" (Estos de Sosa y Miranda son mis antepasados y tambien lo fueron del Prócer colombiano Don Francisco de Miranda, precursor de la Independencia de Colombia).

Arias Texera y su esposa, Violante González, naturales de San Gonzalo de Amarante, Portugal, fueron de los primeros pobladores de Tenerife. Padres de:

Gonzalo Texera, que casó con Ana Martín. Padres de:

Francisco Texera y Martín, casó el 28 de octubre de 1584 en la Parroquia de Los Remedios de La Laguna, Tenerife, con Francisca González (la partida no da filiación). Padres de:

(A la vuelta)

María Manrique de Acuña. Casó con Gómez González de Butrón y Múxica, señor de Aramayona y de las casas de Butrón y de Múxica, ya mencionados.

(Rama también de los señores de Amusco)

Garci Fernández Manrique de Lara y Sotomayor, señor de Amusco, etc. Casó con Urraca de Leyva, hija de Juan Martínez de Leyva y de Guiomar ¿Manuel?. Padres de:

Pedro Manrique de Lara y Leyva. Casó con Teresa de Cisneros, hija de Juan Rodríguez de Cisneros, ricohombre, señor de Guardo y de Mencía de Padilla. Padres de:

Gómez Manrique de Lara y Cisneros, Casó con Sancha de Rojas, hija de Ruy Díaz de Rojas, merino mayor de Guipúzcoa y de María de Guevara y Ayala, de la casa de Oñate. Padres de:

Teresa Manrique de Lara y Rojas. Casó con Juan de Avendaño, señor de la casa de Urquiza de Villiarreal, ya mencionados.